

REVOLUTION IN DER FLIESENVERLEGUNG: ARDEX MACHT FLIESEN KREISLAUFFÄHIG



 Download unter www.ardex.de/presse/circutec



Ardex setzt neue Maßstäbe für nachhaltiges Bauen: Mit der innovativen CircuTec-Mörtel-Technologie werden Fliesen zirkulär – und das ohne Kompromisse bei der Qualität oder der Verarbeitung. Die Fliesen können noch Jahre nach dem Verlegen einfach entfernt und wiederverwendet werden. CircuTec ist ab sofort verfügbar, die offizielle Markteinführung erfolgt in Deutschland zum Januar 2026.



Mit CircuTec setzt Ardex einen Meilenstein hin zu mehr Nachhaltigkeit auf Baustellen. Bislang war zirkuläres Bauen mit Fliesen in der Breite nicht möglich. Jetzt soll das Thema schnell und flächendeckend vorangetrieben werden.

REVOLUTION IN DER FLIESENVERLEGUNG: ARDEX MACHT FLIESEN KREISLAUFFÄHIG



Download unter www.ardex.de/presse/circutec



Diese Entwicklung passt auch perfekt zur „Building Tomorrow Strategie“ des Bauchemieherstellers. Denn ARDEX CircuTec spart enorm viel CO₂ ein. Zum einen, weil die Fliesen wieder verwertet oder recycelt werden können. Zum anderen, weil bei der Herstellung des Mörtels bis zu 70 Prozent weniger CO₂ im Vergleich zum niedrigsten Branchenstandard für Fliesenkleber verbraucht wird.



Bei der Fliesenverlegung mit ARDEX CircuTec ändert sich im Grundsatz nichts. Es hat dieselben hervorragenden Verarbeitungseigenschaften, wie man es von anderen Ardex-Mörtelprodukten gewohnt ist. Allerdings gibt es deutliche Unterschiede, wenn die Fliesen wieder entfernt werden sollen. Sie lassen sich mit normalem Werkzeug und oft in einem Stück zurückbauen. Diese Fliesen können dann tatsächlich wieder eingesetzt werden.